



## COMMUNICATION DE L'ASSOCIATION ROMANDE DE LUTTE SUISSE

Le comité romand (CR) s'est retrouvé le jeudi 27 avril 2017 au « Restaurant Le Tivoli » à Châtel-St-Denis pour sa première séance de l'année. Jimmy Erard, président romand depuis le 21 janvier dernier, a salué les membres de son comité pour la première fois depuis sa nomination. Un salut particulier a été adressé plus spécialement à Christian Schmutz, chef technique, Stéphane Rogivue, chef technique des jeunes lutteurs et Vincent Heiniger, président de l'Association cantonale genevoise. Les points importants traités sont les suivants :

- Le président a participé à son premier CC de l'AFLS. Il a été bien accueilli par ses pairs. La réunion lui a permis de prendre connaissance des dossiers traités au niveau de l'AFLS. Le nouveau président ARLS a beaucoup appris et se réjouit de la collaboration avec le CC de l'AFLS. Le résumé de ce comité est téléchargeable sur le site [www.arls.ch](http://www.arls.ch)
- Le CR remercie et félicite Patrick Blank et son équipe pour l'organisation de l'Assemblée des délégués de l'AFLS les 4 et 5 mars dernier à Marin-Epagnier
- Le président informe qu'il a déjà retrouvé les présidents cantonaux et le chef technique à deux reprises depuis le mois de janvier pour faire connaissance et échanger les vues sur la collaboration et la stratégie à suivre. Il en est ressorti une volonté de travailler main dans la main pour montrer l'unité nécessaire face aux autres associations et à l'interne
- Christian Schmutz, chef technique, nous informe qu'il s'est déjà retrouvé à deux reprises avec les chefs techniques cantonaux. Il relève la bonne ambiance au sein de la commission technique et c'est sans grande discussion que les sélections pour les fêtes d'associations et la cantonale bâloise ainsi que la répartition pour les fêtes alpestres a pu être effectuée. Le programme d'entraînement pour cette année est établi et les critères de sélection pour Unspunnen posés. Christian Schmutz est en discussion avec différentes personnes afin de mettre en place son staff.
- Il est rappelé que chaque lutteur doit participer à quatre fêtes régionales organisées au sein de l'ARLS cette année pour avoir le droit de pouvoir aller lutter à une fête cantonale hors association l'année prochaine. En cas de blessures, il faut transmettre un certificat médical au chef technique fédéral.
- Du côté de la relève de l'ARLS, le nouveau chef technique des jeunes lutteurs, Stéphane Rogivue, oriente le comité sur l'organisation de la commission technique. Stéphane Rogivue est responsable de la commission et participe au comité romand. Son suppléant est Jérémie Schuwey, chef technique des jeunes lutteurs de l'Association fribourgeoise, il participera à la commission technique de l'AFLS. Les chefs techniques des jeunes des associations cantonales complètent cette commission. Ils se sont retrouvés à trois séances depuis le mois de janvier et là également la collaboration entre les membres est excellente. Le programme d'entraînement pour cette année est mis sur pied et la base pour les critères de sélections pour la JFLE 2018 à Landquart ont été mis sur papier.
- Les espoirs nés en 2000, 2001 et 2002 se sont régulièrement retrouvés durant l'hiver pour s'entraîner sous la responsabilité de Stéphane Rogivue, Walter Erb et Yvan Fischer. Pour les entraînements 2017-2018, les chefs techniques cantonaux se mettent à disposition.
- Manu Crausaz transmet les différentes activités de la commission des jurés durant cet hiver. Très bonne participation aux cours de formation. Comme l'année dernière, la répartition des jurés aux nombreuses fêtes de lutte de l'ARLS a été faite par la commission. C'est un très grand travail et la discipline de chacun, membres de la commission, organisateurs et jurés est exigée. Les jurés romands, nommés lors de l'assemblée romande, doivent être à disposition pour les deux fêtes romandes de l'année. Manu relève également qu'il va très prochainement se trouver avec un déficit de jurés. Il est demandé de rechercher des nouveaux jurés dans chaque club.
- Erich Mauron, délégué de l'ARLS à la caisse de secours AFLS informe le comité romand sur les points discutés de la séance du 8 avril à Baar de la caisse de secours.
- Jimmy Erard informe le comité du changement intervenu au poste de rédacteur romand. Bob Blanchette explique que cela fait une bonne année qu'il est en discussion avec Blaise Decrauzat et Jimmy Erard

pour sa succession. Le transfert des responsabilités s'est effectué en douceur. Blaise Decrauzat est le nouveau rédacteur de l'ARLS depuis le 1<sup>er</sup> avril 2017.

- Blaise Decrauzat explique ses visions pour le poste de rédacteur romand. Un séminaire destiné aux membres de commission des rédacteurs de l'ARLS se tiendra le 11 mai 2017.
- Deux cours Extranet ont été organisés pour les membres de l'ARLS, trente-trois participants à Estavayer-le-Lac, pour les francophones, et 9 participants à Planfayon, pour les alémaniques. Les intéressés ont reçu les informations importantes pour les travaux de gestion de l'Extranet. Le président remercie Blaise Decrauzat pour ces formations et émet le vœu de reconduire cette offre chaque année.
- Bob Blanchette présente aux membres du comité le nouveau site internet de l'ARLS. Il sera mis en ligne le 1<sup>er</sup> mai 2017. Il est remercié pour son travail de Webmaster et poursuivra sa collaboration au niveau du team « rédaction ».
- Joseph Altermatt, Obmann des vétérans, informe que son assemblée des vétérans se déroulera le 13 mai à La Sagne.

Blaise Decrauzat, responsable communications ARLS